

# Musik für die Ukraine

*Konzerte am 17. und am 20. November in Wiesloch und Walldorf*

**Wiesloch/Walldorf.** (slt) Den Menschen in der Ukraine helfen, die seit nunmehr über drei Jahren unter dem Angriffskrieg Russlands leiden: Das haben sich die Mitglieder von „Pick Up 4 Ukraine“ zum Ziel gesetzt. So sammeln sie etwa Hilfsgüter wie medizinisches Material und beschaffen Fahrzeuge, die sie selbstständig ins Land transportieren. Um das finanziell stemmen zu können, veranstalten sie gleich zwei Benefizkonzerte unter dem Motto „Musik aus der Ukraine für die Ukraine“: Das erste findet am Sonntag, 17. November, um 18 Uhr und in Kooperation mit dem Kulturforum Südliche Bergstraße im Kulturhaus in Wiesloch, Gerbersruhstraße 41, statt.

Weiter geht es mit einem zweiten Konzert für den guten Zweck am Mittwoch,

20. November, um 19 Uhr. Unterstützt durch die Stadt Walldorf hoffen die Vereinsmitglieder in der Laurentiuskapelle, Kapellenweg 1 in Walldorf, auf viele Zuhörerinnen und Zuhörer.

Das Publikum darf sich auf eine stimmungsvolle Zeit mit Musikgenuss und kleiner Bewirtung in der Pause freuen, teilt der eingetragene Hilfsverein mit. Man hoffe auch darauf, die Kulturen näher zusammenzubringen. Der Eintritt zu den Konzerten ist frei. Mit den Spenden, die darüber hinaus an den beiden Abenden gesammelt werden, sollen weitere Fahrzeuge angeschafft und medizinisches Material erworben werden, das anschließend beim nächsten Transport Anfang des kommenden Jahres an Menschen in der Ukraine übergeben werden soll.